



学力充実に向けて

卒業式まで、残り一か月を切りました。高校入試については、私立高校及び公立推薦選抜が終わり、3月10日の公立一般入選の試験を残すだけになっています。高校に進学するためだけに中学校で学ぶわけではありませんが、将来の自立に向けて進路を切り拓くには、入試を意識しないわけにはいきません。しかし、最近生徒数の減少に伴って多くの高校で志願倍率が低くなっており、入試が勉強のモチベーションにつながり難しくなっています。更に、インターネットやゲームなど、のめり込み易い誘惑も多くなっており、家庭学習になかなか取り組めない生徒が本校に限らず増えているようです。

そのようなことから、「学力充実」を図るには、生徒たちが、高校入試といった外発的動機だけでなく、分かったり成長したりすることが楽しいといった内発的動機で学ぶ意欲を持てるようにしなければなりません。そこで、今年度は、「授業で力をつける」に重点を置き、校内研究会と授業交流会等を通して、学ぶ楽しさと生活・社会・将来とのつながりを実感できる授業づくりに取り組みました。来年度も継続し、生徒たちの「学びに向かう力」を伸ばしていきたいと思えます。

但し、知識の定着には復習が不可欠なので、家庭学習は無視できません。充実した授業に家庭学習がプラスされて、学力充実はより確かなものになります。2/17から生活リズムについて調査しますので、ご家庭の協力を得ながら、家庭学習の習慣化に取り組んでいきます。

二月三日の授業交流の様子
1年2組英語と1年3組理科



▶ 2/4 地域間交流セミナー報告

1/16 から2泊3日の日程で行われた、南陽市中学生地域間交流セミナーに参加した2年生の平さんと高橋さんが、2/4(火)の全校朝会で、セミナーで学んだことを報告しました。二人は、3日間の研修内容を、平和、交流、自立という3つのテーマでスライドにまとめ、分かりやすく発表してくれました。実際には、紹介しきれなかったことがたくさんあるはずですが、それらは、これからの生活の中で周りの生徒に伝えたり、自分の行動で示したりして広めていってほしいと思います。そして、3日間で身に付けた自立の力を、いろいろな面で生かしてより確かなものにしてほしいと思います。



▶ 3学期期末テスト

2/13(木)に、今年度最後の定期テストとなる3学期期末テストを実施しました。

10日と12日の放課後に実施したテスト前質問会では、疑問点を解消しようと一生懸命質問する生徒たちの姿がありました。また、ご家庭のご協力のもとノーメディアで家庭学習に集中する取り組みも行いました。

努力したことが結果につながることを願っています。



行事予定 2/16~3/30

- 2/17(月) トークの日週間
- 18(火) フェリッツ テスト
- 21(金) 授業参観・PTA評議員会
- 23(日) 英検2次試験
- 25(火) フェリッツ テスト
- 28(金) 第2回学校評議員会
- 3/2(月) 振替休業日(3/15分)
- 3(火) フェリッツ テスト
- 4(水) 判定職員会議 教育後援会総会
- 10(火) 公立高一般入選 1・2年実力テスト
- 11(水) フェリッツ テスト
- 15(日) 修了式 同窓会入会式(弁当必要)
- 16(月) 卒業証書授与式
- 17(火) 公立高校合格発表
- 27(金) お別れの会(1・2年)

各種大会・コンクールの結果

◎南陽カップ2020

南陽市中学校バスケットボール冬季大会

男子 第2位